



CORTESIA

EXPECTATIVA. Los analistas estiman que Monterrey registrará un avance de ocho por ciento en los ingresos propios durante este año.

EMPRESAS

Monterrey y San Nicolás, los más endeudados

Ambos ocupan el tercero y octavo lugar del *ranking*, respectivamente

ESTHER HERRERA
eherrera@elfinanciero.com.mx

Los municipios de Monterrey y San Nicolás de los Garza, figuran entre las ciudades con el mayor endeudamiento durante el 2018. La deuda de

la capital regiomontana asciende a dos mil millones de pesos, ocupando el tercer sitio en el *ranking* elaborado por la consultoría Aregional.

Mientras que la deuda de San Nicolás de los Garza asciende a mil 10 millones de pesos ocupando el octavo lugar entre los ayuntamientos más endeudados.

El saldo del endeudamiento de Monterrey como proporción de sus ingresos de libre disposición (ILD), representa alrededor del 45

2,008.8

MDP

Monto de la deuda total regiomontana al cierre del 2018, según indicadores de Aregional

1,022.8

MDP

Saldo total del nivel de deuda de San Nicolás de los Garza de enero a diciembre 2018.

por ciento, aunque cuenta con una adecuada flexibilidad financiera para afrontar sus compromisos crediticios, la deuda es elevada, señalaron los analistas.

También destaca el municipio de Guadalupe, el cual ha sido clasificado en su nivel de endeudamiento dentro del sistema de alertas de la Secretaría de Hacienda.

Es decir, a pesar de que este municipio no tiene niveles de endeudamiento tan grande, pero sus niveles de ingresos son menores, por lo que su riesgo crediticio es mucho mayor.

Por otra parte, la agencia calificadora HR Ratings recientemente revisó al alza la evaluación de HR AA- a HRAA al municipio de Monterrey, y mantuvo la perspectiva estable.

De acuerdo con la agencia, a diciembre de 2018, la deuda directa de la capital regiomontana ascendió a dos mil ocho millones de pesos y está compuesta por tres créditos estructurados con la banca de desarrollo y comercial.

Destaca que la deuda neta sobre los ingresos de libre disposición (ILD) disminuyó de 30.6 por ciento en 2017 a 24.6 por ciento en 2018. Esto fue posible al aumento en los recursos disponibles en caja al cierre del ejercicio, señaló HR Ratings.